

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0195/2014
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 22.01.2014	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim	Kenntnisnahme	04.02.2014	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 1558/2013 SPD, Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim;
hier: Tempo-30-Straßenmarkierung zwischen Breite Straße und Sportfeld

Mainz, 03.02.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat **Mainz-Gonsenheim** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

Die Straßen in Gonsenheim, welche in der Tempo-30-Zone liegen, sind ausreichend und klar beschildert.

Gemäß § 39 Abs. 1 a der Straßenverkehrsordnung (StVO) ist innerhalb geschlossener Ortschaften abseits der Vorfahrtsstraßen mit der Anordnung von Tempo 30-Zonen zu rechnen.

Somit ist eine zusätzliche Straßenmarkierung als Hinweis nicht notwendig, und die Verkehrsteilnehmer werden durch die bestehende Beschilderung ausreichend informiert.

Das Verkehrsüberwachungsamt wird prüfen, ob in der von Ihnen angesprochenen Nerotalstraße Geschwindigkeitsmessstellen eingerichtet werden können und dann gegebenenfalls Geschwindigkeitskontrollen durchführen. Sollten diese ergeben, dass weitere Straßenmarkierungen hilfreich sein könnten, wird die Verwaltung die genannten Straßen ins Markierprogramm aufnehmen.